

Neue Pfarrerin für Lauingen

Kirche Alicia Menth übernimmt die evangelische Kirchengemeinde

VON SIMONE BRONNHUBER

Lauingen Seit zehn Monaten hat die Evangelisch-Lutherische Kirchengemeinde Lauingen keinen Pfarrer mehr. Nachdem Irene Friedrich nach zwölf Jahren im August 2013 verabschiedet wurde, musste die Stelle ein halbes Jahr vakant bleiben, so schreiben es die Regeln bei den evangelischen Christen vor. Seit wenigen Tagen ist nun klar: Es gibt wieder eine Nachfolgerin. Ab 1. September übernimmt Alicia Menth die Aufgaben in Lauingen, wie Höchstwärts Pfarrer Jochen Eberhardt mitteilt. Er hat in den vergangenen Monaten neben seiner Kirchengemeinde auch die Pfarramtsführung in Lauingen übernommen. Mit Alicia Menth hat das Warten auf einen neuen Pfarrer in Lauingen nun ein Ende, so Eberhardt. Und: „Die Nachricht ist noch absolut frisch.“

Jetzt wird eine Wohnung gesucht

Umso größer ist die Freude, wie Dr. Doris Roller sagt. Sie ist seit 20 Jahren im Kirchenvorstand, seit rund eineinhalb Jahren ist sie die Vertrauensfrau in der Kirchengemeinde. Auch sie und viele andere Ehrenamtlichen haben in vergangener

Zeit zusätzliche Aufgaben übernommen. „Wir sind alle sehr glücklich, dass wir eine neue Pfarrerin bekommen. Vor allem aber, dass sie freiwillig kommt, sich auf die Stelle beworben hat“, so Roller.



Alicia Menth

Ab 1. September dieses Jahres beginnt ihre Arbeit in Lauingen, laut Roller wird sie gemeinsam mit ihrem Ehemann in die Donaustadt ziehen. „Deshalb sind wir jetzt auf Wohnungssuche“, erzählt die Vertrauensfrau. Denn wie berichtet, muss die Pfarrwohnung bei der Christkirche auf dem Martin-Luther-Platz in Lauingen dringend renoviert werden. Dafür und in welchem Umfang gab es noch kein grünes Licht, so Roller weiter.

Alicia Menth stammt aus dem Landkreis Neu-Ulm und ist in der dortigen Andreaskirche seit zwei-einhalb Jahren als Vikarin angestellt. Weil sie in Lauingen nun auch einen kompletten Verwaltungsapparat übernimmt, macht sie nun noch einen sogenannten Pfarramtsführungskurs, bevor es am 1. September in Lauingen losgeht.